

Teléfono Fijo: 7375031 Celular: 3188565911 Cra 14 #14N-34 Local 2. Jardín Bolívar. Armenia Quindío Colombia Matrícula de Arrendador: 155

Venta: \$970.000.000

Casa Campestre Condominio Venta, Circasia



















4 Cuarto(s) 4 Baño(s)

En venta magnífica casa campestre ubicada en el municipio de Circasia, Quindío, en un entorno natural y tranquilo, ideal para aquellos que buscan escapar del ajetreo de laciudad sin alejarse demasiado.

La propiedad cuenta con un área de terreno de 650 metros cuadrados, 350 metros cuadrados de construcción y una privacidad de 300 metros cuadrados, distribuidos estratégicamente para ofrecer un ambiente acogedor y espacioso.

Esta increíble residencia cuenta con 4 habitaciones amplias, cada una con su propio baño, perfectas para la comodidad y privacidad de cada miembro de la familia. Adicionalmente, la casa cuenta con 3 plazas de garaje, garantizando un espacio seguro y protegido para sus vehículos. Esta propiedad es perfecta para familias o para aquellos que desean recibir a amigos y familiares en un lugar tranquilo y agradable.

Uno de los aspectos más destacados de esta casa es la comodidad y el bienestar que ofrece a las mascotas, gracias a que admite su presencia en la propiedad. Además, dispone de todas las comodidades necesarias para una estancia cómoda y funcional, como agua, aire acondicionado, armarios empotrados, baño auxiliar y la fácil adaptación a una barra de estilo americano.

También cuenta con un espacio idóneo para una biblioteca o estudio, ideal para aquellos que necesitan un ambiente tranquilo y agradable para trabajar o estudiar. Todo el hogar posee acabados de alta gama, lo que se vuelve evidente en detalles como los clósets, el calentador, y la hermosa cocina equipada y la despensa, donde se puede almacenar todo lo necesario para una vida relajada y confortable.

El diseño de la casa no solo es cómodo y agradable, sino que también garantiza una perfecta distribución del espacio y una excelente iluminación. El uso de materiales de calidad, como la madera en los pisos y el mármol en el suelo, brinda calidez y elegancia a cada ambiente de la casa. Además, la sala de usos múltiples ofrece un espacio adicional para el entretenimiento o el descanso en un ambiente tranquilo y agradable.

El entorno externo de la propiedad es una de sus mayores ventajas, gracias a su ubicación en una urbanización cerrada rodeada de hermosa vegetación y bosques nativos. Además, se encuentra cerca de la zona urbana, lo que garantiza fácil acceso a colegios y universidades, perfecto para aquellas familias con niños o jóvenes en etapa de estudio.

El jardín de la propiedad es tan acogedor como el interior de la casa, ideal para actividades al aire libre y disfrutar del clima cálido de la zona. Además, la propiedad incluye parqueadero para visitantes, portería y recepción, vigilancia constante para la tranquilidad y seguridad de los residentes y una unifamiliar impresionante en medio del paisaje campestre. ¡Esta es la casa perfecta para aquellos que buscan comodidad, tranquilidad y un estilo de vida más relajado rodeado de naturaleza!

Las zonas verdes de la propiedad complementan la belleza del entorno, creando un ambiente perfecto para disfrutar de un estilo de vida alejado del caos de la ciudad. No pierda la oportunidad de adquirir esta maravillosa casa campestre en una comunidad residencial tranquila y agradable. ¡Contáctenos hoy mismo para programar una visita y descubrir el hogar de sus sueños en Colombia!



Código: 9357398